

Protokoll vom 18.06.2024

Anwesende FSR Mitglieder:

- Oliver Zablocki ✓
- Hannes Horn ✗
- Friedrich Sigel ✓
- Jalon Walter ✓
- Johannes Schütze ✓
- Maja Toebs ✓
- Angelina Ostwald ✓
- Helena Wokoeck ✗
- Andy Großhenning ✓
- Oskar Schiedewitz ✓

Weitere Teilnehmer: Michael, Beni, Meriten, Lenart

Beschlussfähigkeit: ✓

Tagesordnung

1	Sitzungs ToDos (Briefkasten/Geschirr/Mails/Moodle-Abgaben)	2
2	Maschinelles Lernen	2
3	Mails (unitoo, Ausleihe Moltz, Paket Hübner)	2
4	Veranstaltung Volleyball	2
5	Grillreservierung für Institut am 4.7.	2
6	VeFa-Bericht	2
7	FSR-Zukunft (Weggang von aktuellen Mitgliedern, Neuakquise, Wissenstransfer...)	2
8	Umfrage an die Fachschaft	3
9	Austausch Lehre mit Studenten	3
10	Abrechnung Kneipenquiz	3
11	Sonstiges	3
	11.1 Rücktritt stellvertretender Vorsitz Oliver	3
	11.2 Neuer Studiengang Sek 2 für Berufsschule	3

Die Sitzung begann 16:16 und endete 17:40.

1 Sitzungs ToDos (Briefkasten/Geschirr/Mails/Moodle-Abgaben)

- Check

2 Maschinelles Lernen

- Praktiken im Modul wurden im Gespräch nicht als Anwesenheitspflicht dargestellt
- Stichprobenartige Prüfung wurde im Gespräch nicht als stichprobenartig dargestellt
- Veröffentlichung datenschutzrelevanter Daten wird künftig vermieden
- Modulbeschreibung in Bezug auf PNL soll geändert werden
- Benachrichtigung über Resultate des Gespräches über Rundmail

3 Mails (unitoo, Ausleihe Moltz, Paket Hübner)

- Paket wurde nicht von uns angenommen
- Ausleihe Bierzeltgarnitur kein Problem
- Am Awareness-Seminar würden Beni, Johannes, Oliver, Fritz teilnehmen

4 Veranstaltung Volleyball

- Bisher 2 Teams
- Vorrassichtlich Gewitter
- Wird abgesagt, Oliver sagt den angemeldeten Teams ab
- Alternativfest am 02.07. ohne Volleyball
- Beschluss über 300€ angenommen (7/0/0)

5 Grillreservierung für Institut am 4.7.

- Ist reserviert

6 VeFa-Bericht

- Prüfungsabmeldung soll künftig bis 3 Tage vor Prüfung möglich sein
- VBB lehnt Fahrradmitnahme im ÖPNV weiter ab
- Studienbeitrag sollte weiter steigen, um mehr Gelder für die Fachschaften zur Verfügung zu haben

7 FSR-Zukunft (Weggang von aktuellen Mitgliedern, Neuaquise, Wissenstransfer...)

- Sprechen wir beim nächsten Event an
- Wir schreiben eine Ankündigung auf Discord

8 Umfrage an die Fachschaft

- Fritz, Maja und Johannes kümmern sich
- Maja erstellt Terminumfrage für Feedbackrunde

9 Austausch Lehre mit Studenten

- Johannes fragt nach einem besseren Austausch
- eine Mail an die Mitarbeiter-Liste soll verfasst werden

10 Abrechnung Kneipenquiz

- Work in Progress

11 Sonstiges

11.1 Rücktritt stellvertretender Vorsitz Oliver

- Verschoben auf 25.06.2024

11.2 Neuer Studiengang Sek 2 für Berufsschule

- Beinhaltet Informatik